

Editorial

Cuando nos pusimos en marcha y vimos por fin el primer número de *Cuadernos de Artroscopia*, impreso en octubre de 1993, nuestra ambición no sólo era que esta criatura sobreviviera en el mundo de las publicaciones alimentada por el interés de los que nos ilusionamos con la artroscopia, sino que pudiéramos verla crecer. Han pasado más de 10 años y la buena salud de la revista es envidiable, pero hoy se marca un nuevo hito en el desarrollo de esta publicación científica: ya ha crecido, y doblemente.

Por un lado, se amplía el número de fascículos con la inclusión de dos suplementos anuales. El primero será un número que, bajo la dirección de un miembro de la Asociación Española de Artroscopia, recogerá trabajos interesantes realizados por nuestros compañeros de oficio. El segundo vendrá en un futuro a sustituir al «Libro de resúmenes» que tradicionalmente se entregaba en cada edición de nuestro congreso anual, lo que nos permitirá poder guardar y consultar los resúmenes de lo que se ha presentado en las sesiones científicas, unificando el formato con el de Cuadernos.

Pero esto, aunque mucho, no lo es todo. Una sociedad monográfica como la nuestra debe aspirar a tener la máxima difusión de sus trabajos dentro del ámbito científico, y de forma más concreta entre los cirujanos ortopédicos y traumatólogos. Así lo ha entendido también la Société Française d' Arthroscopie (SFA), que inicia su línea editorial periódica con un suplemento anual de la *Revue de Chirurgie Orthopédique*, dedicado a dar a conocer su labor científica y docente. Es por ello por lo que decididamente hemos afrontado el reto de aumentar la tirada de la revista a 4.500 ejemplares para distribuirla entre todos los socios de la SECOT e incluso, tras el acuerdo de la Junta Directiva, a los de la Asociación Mexicana (AMECRA).

No sería justo finalizar sin reconocer el impulso que la Junta Directiva de la AEA y de forma muy particular su presidente, el Dr. Estévez, han dado a la revista para introducir todos estos cambios. Yo, como Director, sólo tengo que agradecer su apoyo y me colma de alegría esta época de felices cambios que inicia *Cuadernos de Artroscopia* con gran ilusión.

Prof. Javier Vaquero

